

BÉJAR

El Ayuntamiento solicita su inclusión en la Red de Juderías de España Caminos de Sefarad

La ciudad tendrá que defender sus opciones para entrar en la asociación el próximo mes de diciembre en Madrid

REDACCIÓN / WORD

BÉJAR. El concejal de Turismo de Béjar, Ángel Orgaz, ha presentado la solicitud de inclusión del Ayuntamiento en la Red de Juderías de España Caminos de Sefarad, junto con la concejala de Cultura, Purificación Pozo.

Desde hace años Béjar ha mostrado su interés por formar parte de esta red que, ahora y después de muchos años, abre un nuevo proceso de admisión de nuevos miembros, según explicaba ayer el concejal de Turismo.

Béjar tendrá que defender sus opciones a entrar en la red en Madrid en el mes de diciembre, posteriormente si es aceptada la solicitud, se pasará a una segunda fase que consiste en la visita de una comisión a la ciudad. Si esta fase es superada, Béjar entraría a formar parte de la Red de Juderías de España.

La Red de Juderías de España Caminos de Sefarad es una asociación constituida por municipios que cuentan, en sus conjuntos medievales, con un patrimonio arquitectónico, histórico, medioambiental y cultural que es herencia de las comunidades judías que los habitaron.

Los miembros de la Red de Ju-



Los concejales Purificación Pozo y Ángel Orgaz, ayer. :: WORD

derías de España actúan de forma conjunta en defensa del patrimonio histórico y legado judío promoviendo proyectos culturales, turísticos y académicos; así como realizando una política de intercambio de experiencias nacionales e internacionales que contribuyan al conocimiento y respeto mutuo de pueblos, culturas y tradiciones, con una importante proyección internacional.

La Concejalía de Turismo de Béjar, como se recordó en la jornada de ayer, trabaja en el desarrollo de cada uno de los recursos turísticos que tiene la ciudad, creando sinergias que ayudan a la potenciación tanto nacional como internacional del patrimonio de Béjar, siendo todo su legado judío uno de ellos y un recurso más a explotar con la entrada en la asociación Caminos de Sefarad.

SANTA MARTA DE TORMES

Un taller de lectura, principal novedad del programa de Familia durante este trimestre

Continuarán las actividades de Respiro Familiar y de Aulas sin acoso

REDACCIÓN / WORD

SANTA MARTA DE TORMES. La Concejalía de Familia de Santa Marta de Tormes ha presentado las actividades incluidas dentro de su programación para el último trimestre de 2018. En esta edición la principal novedad es el Taller de Lectura orientado a potenciar, mejorar y consolidar el hábito lector de los alumnos de los diferentes niveles educativos; descubrir paulatinamente el interés y gusto por la lectura y aprender a disfrutar de ella; adquirir algunas habilidades y estrategias necesarias para hacer de la lectura una eficaz herramienta de aprendizaje y desarrollar estrategias para leer con fluidez y entonación adecuadas. Está dirigido a niños de 7 a 14 años y será los viernes de octubre, noviembre y diciembre. La duración de cada taller será una hora (de 16:30 a 17:30 y de 17:30 a 18:30 horas).

Asimismo, vuelve a la programación el plan de Respiro Familiar, un apoyo a las familias conformadas por algún miembro dependiente, que permanecen al cuidado de una única persona. Se plantea con un doble objetivo, mejorar la calidad de vida de los cuidadores y de los dependientes del municipio, ofreciendo al cuidador un tiempo para su propio autocuidado, para que pueda reponerse del desgaste físico y emocional que supone el cuidado diario de estas personas, al mismo tiempo que se brinda un servicio de ocio educativo y un contexto para

relacionarse al dependiente. Está concebido para apoyar durante los fines de semana al núcleo familiar y cuidador, acogiendo al dependiente en el centro sociocultural, en horario diurno no residencial. Se desarrollará a través de diversas sesiones, cada una con una duración de tres horas (las mañanas de los sábados de 10:00 a 13:00 horas hasta el próximo 22 de diciembre).

En él se combinarán ejercicios suaves de yoga, cadena de estiramientos, ejercicios para enseñar a relajarse, estimulación cognitiva, técnicas psicosociales para favorecer las relaciones interpersonales y técnicas psicoeducativas para favorecer su estado emocional. Para apuntarse solo es necesario estar empadronado en Santa Marta o convivir con familiares o cuidadores y que el dependiente no padezca trastornos mentales o de conducta que dificulten gravemente su convivencia. La actividad se desarrollará en el edificio Sociocultural y para participar será necesario que las familias se pongan en contacto con el equipo psicológico del Ayuntamiento.

También se desarrollará el programa Aulas sin acoso en 1º de ESO y 5º y 6º de Primaria del Calisto y Melibea. El programa se realiza en varias vertientes: «con los padres se identificarán signos de bullying, aprender estrategias para intervenir en caso de que su hijo sea víctima de bullying o esté implicado, ser capaces de buscar colaboración en los profesores y en el equipo de Orientación; con los alumnos se conocerán estrategias para identificar, evitar o afrontar las situaciones sin que se sientan culpables, practicar habilidades sociales que les permitan abordar estas situaciones».

CARBAJOSA DE LA SAGRADA



Uno de los cuentacuentos celebrados esta semana. :: WORD

CONTINÚA LA SEMANA DE LA BIBLIOTECA

Durante esta semana, Carbajosa de la Sagrada acoge una serie de actividades con motivo del Día Mundial de la Biblioteca como cuentacuentos, talleres infantiles de marcapáginas ayer y hoy de máscaras y la inauguración de un Punto de Intercambio de Libros.

Comienza las obras de renovación de las pistas deportivas de las urbanizaciones de Albahonda

REDACCIÓN / WORD

CARBAJOSA DE LA SAGRADA. El Ayuntamiento de Carbajosa de la Sagrada comenzó ayer las obras de renovación de las pistas deportivas de las urbanizaciones Albahonda I y II. Para su ejecución, utilizará los Planes Provinciales de la Diputación.

En Albahonda I se procederá a la renovación de la pista de tenis y de la polideportiva. En Albahonda II se renovará la pista de tenis y la polideportiva y además se sustituirá la pista de tenis que existía hasta este momento por una pista de pádel, asumiendo así las demandas de los vecinos de estas urbanizaciones.

El plazo de ejecución es de dos meses. Estas obras de mejora en instalaciones deportivas se suman a las



Inicio de las obras en las pistas de Albahonda I. :: WORD

realizadas en las últimas semanas en el pabellón polideportivo; a la instalación de aparatos bioaluda-

bles en Albahonda y Navahonda; y a la reforma de las instalaciones deportivas de Albahonda IV.